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Riani Immobilier vous propose a la vente a I'lsle sur la Sorgue, quartier
Saint-Antoine, maison d'environ 112 m?2 habitables avec terrasse et
appentis de 47 m2 sur parcelle cldturée et arborée de 936 m2. C'est un
ancien mazet qui a été agrandi dans le passé et se compose
aujourd'hui d'une grande piece a vivre avec mezzanine et placards,
d'une cuisine ouverte type provencal, d'une piece buanderie
aménageable, d'une chambre attenante avec acces terrasse et de WC
séparés. A |'étage une chambre, une petite chambre bureau et une

salle d'eau avec WC complétent la partie habitation. Un appentis ...

Riani Immobilier offers for sale in L'lsle-sur-la-Sorgue, Saint-Antoine district, a
house of approximately 112 m?2 of living space with a terrace and a 47 m? lean-to,
situated on a fenced and landscaped plot of 936 m2. This former stone cottage has
been extended and now comprises a large living room with a mezzaning and built-in
wardrobes, an open-plan Provencal-style kitchen, a utility room that could be
converted, an adjoining bedroom with terrace access, and a separate WC. Upstairs,
a bedroom, a small office/bedroom, and a shower room with WC complete the

living area. An adjoining 47 m2 ...

RIANI IMMOBILIER
38 ROUTE D'AVIGNON - 84220 CABRIERES D'AVIGNON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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